



PRESS RELEASE

The UN Special Envoy for the Sahel met with her Excellency Reem Ebrahim Al Hashimy, UAE Minister of State and Chairwoman of Dubai Cares

Dakar, 11 August 2015 - The UN Special Envoy for the Sahel, Ms. Hiroute Guebre Sellassie concluded on Thursday 6 August 2015, a two-day visit to the United Arab Emirates (UAE).

During her visit, Mrs. Hiroute Guebre Sellassie met with her Excellency Reem Ebrahim Al Hashimy, UAE Minister of State and Chairwoman of Dubai Cares to discuss the challenges and the threats facing the Sahel countries, and ways of enhancing partnership and cooperation for the implementation of the United Nations Integrated Sahel Strategy (UNISS).

The UAE Minister expressed her support to Mrs Guebre Sellassie and underlined the need to ensure that the Sahel does not become a threat to global security. She also stressed that the region requires a long time endeavor in which the UAE is ready to contribute.

Mrs. Hiroute Guebre Sellassie and her Excellency Reem Ebrahim Al Hashimy both agreed that all interventions must be impactful and produce tangible results to help the countries of the Sahel.

In this regard, the UN Special Envoy for the Sahel expressed her appreciation to the authorities of UAE for their efforts to support the implementation of UNISS and to play a key role as a partner to the UN in the region.

Mrs Guebre Sellassie also visited the Hidayah Center in Abu Dhabi, the first center established to serve as an international institution for training, dialogue, collaboration, and research to counter violent extremism.

The UN Special Envoy for the Sahel will continue her visit to the capitals of the Gulf region in the coming weeks.

###



COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Envoyée spéciale de l'ONU pour le Sahel a rencontré Son Excellence Reem Al Ebrahim Hashimy, Ministre émirati de l'Etat et présidente de Dubai Cares

Dakar, le 11 Août 2015 - L'Envoyée spéciale des Nations Unies pour le Sahel, Mme Hiroute Guebre Selassie a conclu, Jeudi 6 Août 2015, une visite de deux jours aux Emirats Arabes Unis (EAU).

Lors de sa visite, Mme Hiroute Guebre Selassie a rencontré Son Excellence Reem Al Ebrahim Hashimy, Ministre émirati de l'Etat et présidente de Dubai Cares pour discuter des défis et les menaces qui pèsent sur les pays du Sahel, et les moyens pour renforcer le partenariat et la coopération pour la mise en œuvre du Stratégie Intégré des Nations Unies Sahel (SINUS).

La Ministre émirati a exprimé son soutien à Mme Guebre Selassie et a souligné la nécessité de veiller à ce que le Sahel ne devienne une menace à la sécurité mondiale. Elle a également indiqué que la région nécessite un effort soutenu pour lequel les Emirats Arabes Unis sont prêts à apporter leur contribution.

Mme Hiroute Guebre Selassie et son Excellence Reem Al Ebrahim Hashimy se sont accordées que pour aider les pays du Sahel, toutes les interventions devront être efficaces afin de produire des résultats tangibles.

À cet égard, l'Envoyée spéciale des Nations Unies pour le Sahel a exprimé sa gratitude aux autorités des Emirats Arabes Unis pour leurs efforts et soutiens à la mise en œuvre de la SINUS et pour le rôle clé qu'elles jouent en tant que partenaire de l'ONU dans la région.

Mme Guebre Selassie a également visité le Centre Hidayah à Abou Dabi, le premier centre créé pour servir en tant qu'institution internationale pour la formation, le dialogue, la collaboration et la recherche pour lutter contre la violence l'extrémisme.

L'Envoyée spéciale de l'ONU pour le Sahel poursuivra sa visite des capitales de la région du Golfe dans les prochaines semaines.

###